



Rückblick unseres KNN

Ein kleiner Kreis mit großer Wirkung!

Am Samstag, 02.01.2025 fand unser KreiselternausschussNewsNachmittag statt – in kleiner Runde wurde es ein besonders wertvoller und intensiver Austausch!

Ein gemütlicher Rahmen für große Themen

In entspannter Atmosphäre kamen 13 Erwachsene zusammen, während 7 Kinder an einem eigens eingerichteten Spiel- und Maltisch beschäftigt waren. Bei Kaffee, Getränken und Knabberereien haben wir uns viel Zeit genommen miteinander ins Gespräch zu kommen.

Der Ablauf – Austausch, Mitmachen, Mitnehmen

Offene Vorstellungsrunde: Jeder durfte erzählen, was er oder sie wollte – Erwartungen und Wünsche an den Nachmittag wurden dabei direkt aufgenommen.

Aufgaben-Memory: Mit Bewegung und Abwechslung ordneten wir spielerisch verschiedene Aufgaben den jeweiligen Elternmitwirkungsgruppen zu.

Kita-Rückblick & Wünsche: Jeder konnte in Ruhe für sich notieren, was an der eigenen Kita besonders gut läuft und was man sich noch wünschen würde. Wir gaben den Impuls, diese Wünsche aktiv in den Kitas einzubringen. Auch für die Kinder gab es Mitmach-Bögen – sie wurden mit nach Hause genommen, um später in Ruhe ausgefüllt zu werden.

Schließtage im Fokus: Durch die Daten einer Umfrage des LEA Rlp kamen wir zum Thema Kita-Schließtage ins Gespräch. Es entstand eine spannende Diskussion über gesetzliche Vorgaben, Anzahl und verschiedene Modelle wie z.B. flexible oder vorausgeplante Schließzeiten

Positive Kita-Erlebnisse: Zum Abschluss teilten alle ihre schönsten Erfahrungen aus den Kitas – von tollen Projekten bis hin zu gelungenen Aktionen. Alle bekamen so neue Inspirationen, die eifrig mitgeschrieben wurden.



Ein Abschluss mit positiver Energie

Als kleine Erinnerung gab es für alle kleine Geschenke passend zu jedem Thema. Sticker mit positiven Sprüchen und ein Smiley-Flummi – als Symbol dafür, aktiv, fröhlich und positiv zu bleiben, rundeten den Nachmittag ab.

Unser Fazit: Auch in kleiner Runde entstehen große Impulse!



Wir danken allen für den offenen und wertvollen Austausch!

Wie geht's weiter?

Der KNN hat gezeigt: Der direkte Dialog ist essenziell! Deshalb planen wir bereits die nächsten Schritte, um die Zusammenarbeit zwischen Eltern, Kitas und Gremien weiter zu stärken. Anregungen, Wünsche und Ideen können uns immer mitgeteilt werden:

info@kea-kh.de



Wir freuen uns von euch zu hören!
Bis Bald Euer KEA KH

Hier geht's auf direktem Weg zur
Elternmitwirkungsbrochure

